

Con el lema *“El poder de la enfermera ahora”*, la Escuela de Enfermería y la Asociación de Estudiantes de Enfermería de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (ASODENF), organizaron el Primer Congreso de Estudiantes de Enfermería de la República Dominicana, el cual se desarrolló durante los días 18 y 19 de octubre.



Integrantes de la mesa principal en el acto de apertura del congreso.

El acto inaugural de la actividad fue presidido por la doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la salud; las maestras Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería, y Sofía Khouri, coordinadora general de enfermería del Ministerio de Educación Superior Ciencia y Tecnología (MESCyT), y Raysa Natalia Pérez, presidenta de ASODENF.

La bachiller Natalia Pérez dijo esperar que el congreso fuera educativo y de provecho, y que cada una pudiera presentar buenas investigaciones, para demostrar que el trabajo de los maestros no ha sido en vano, pues estos trabajan para formar estudiantes con calidad, y para que esa calidad sea llevada a los centros de salud.

En tanto que, en sus respectivas intervenciones, la doctora Fernández como la maestra Méndez, felicitaron a la Asociación de Estudiantes de Enfermería por la iniciativa de la realización del congreso, y poder demostrar así la capacidad que tienen de poder llevar a cabo importantes investigaciones sobre diversos temas de salud relacionados con el área de enfermería.

De igual forma, la directora de la Escuela de Enfermería se quejó de que las instituciones que rigen el sector salud no les den la relevancia que merecen como profesionales de la enfermería, y aprovechó el escenario para reclamar el sitio que les corresponde en esa área.

La doctora Gabriela Castillo, docente de la escuela de enfermería e investigadora, dio inicio a las disertaciones del congreso con el tema “Importancia de la investigación en enfermería para

UASD escenario del Primer Congreso de estudiantes de Enfermería en RD

Escrito por Rafael Paez

Lunes 21 de Octubre de 2019 14:25 - Última actualización Lunes 21 de Octubre de 2019 14:34

la excelencia y la seguridad del cuidado”, a lo cual siguieron las diversas presentaciones de los estudiantes.

En el encuentro, celebrado en el auditorio Guarocuya Batista del Villar, participaron estudiantes de los recintos y centros regionales universitarios de la UASD donde se imparte la carrera de enfermería, y estudiantes de enfermería de otras universidades.



Docentes y estudiantes de enfermería presentes en el evento.